## Postulat: Teilnahme der Gemeinde Binningen am Clean-Up-Day

Bereits das siebte Mal findet in diesem September schweizweit der Clean-Up-Day der IG saubere Umwelt statt. Vereine, Schulen und Gemeinden können sich mit einer Aufräum-Aktion anmelden und so aktiv das Littering-Problem angehen und darauf aufmerksam machen.

Für unsere Gemeinde wäre die Teilnahme am Clean-Up-Day eine Möglichkeit der Bevölkerung zu zeigen, dass Binningen sich engagiert und etwas für unsere Umwelt tut. Damit würde einerseits die Attraktivität der Gemeinde unterstrichen und andererseits gezeigt, dass sie die Sorgen und Anliegen der Jugendlichen, die aktuell lautstark geäussert werden, ernst nimmt.

Der Gemeinderat wird daher beauftragt zu prüfen und zu berichten, wie sich die Gemeinde Binningen am Clean-Up-Day beteiligen kann.

Binningen, 16. Mai 2019

**CVP-Fraktion**